

Abre dólar a la baja en \$13.05 venta (El Reforma 24/05/10)

Abre dólar a la baja en \$13.05 venta (El Reforma 24/05/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compra en 12.00 pesos y se vende en 13.25 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 mayo 2010).- La moneda mexicana ha comenzado la semana con señales favorables, pese a la incertidumbre en los mercados por el impacto de las medidas de ajuste fiscal en varias economías de Europa y en las exportaciones de China. Al menudeo, el dólar de Estados Unidos se vende en 18 centavos menos que el viernes pasado, al cotizar en 13.05 unidades, y a la compra se ubica en 12.60, en ventanillas de Banamex. En el mismo sentido, en BBVA Bancomer, la divisa americana se vende en 13.00 pesos o 0.23 por ciento menos que en la jornada previa, y se tiene a la compra en 12.69 pesos. En las ventanillas del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compra en 12.00 pesos y se vende en 13.25 unidades, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Para los operadores los severos ajustes económicos para corregir los desequilibrios en finanzas públicas de las naciones europeas, mediante menor gasto público y más impuestos, afectará la dinámica de la recuperación económica de la zona euro con efectos expansivos, a través de las exportaciones, hacia a otras regiones del mundo, como China y Estados Unidos. Las economías de China, Estados Unidos y Rusia son las principales exportadoras a la Unión Europea, excluyendo el comercio intracomunitario, al representar cerca de 40 por ciento de las compras de la región. El peso mexicano opera en un escenario en el cual la aversión al riesgo de los inversionistas hacia mercados emergentes mantiene presionada a la moneda, según un reporte de BASE Casa de Bolsa. Sin embargo, los fundamentales económicos indican que la moneda esta subvaluada, por lo que se mantiene una perspectiva de apreciación para finales de año. Por su parte, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó en 202 puntos base en la semana terminada el 21 de mayo, 31 puntos base más respecto al nivel observado el pasado 14 de mayo. Si se compara el el riesgo país de México con el de otras economías en Latino America, el EMBI+ de Argentina subió 119 puntos base a 844 puntos y el EMBI+ de Brasil subió 34 puntos base a 246 puntos durante el mismo período mencionado. Además, la información económica de Estados Unidos resultó positiva, ya que las ventas de casas usadas aumentaron en abril de 2010 más de los esperado, con una variación de 7.6 por ciento. Esto se ha combinado con una deflación en los precios al consumidor en México de 0.54 por ciento en la primera mitad del mes de mayo.